
 

 

 

 

 

 

 

第 2075回例会 

2021 年 11 月 1日(月) 
海南商工会議所４F 19:00～ 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 

１． 開会点鐘 

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング       「奉仕の理想」 

４．出席報告 

会員総数 41名 出席者数 18 名 

出席義務規定適用免除会員  1 名 

出席率 46.15%  前回修正出席率 64.10% 
 

５．会長スピ-チ        会長 魚谷 幸司 君 

皆様こんばんは。本日は

11月の第一例会です。今月、

お誕生日、御結婚記念日を迎

えられる皆さん、おめでとう

ございます。 

 今月のロータリー特別月

間は 「ロータリー財団月間」

です。この月間は、ご承知の

とおり、財団の奨学金事業や人道的支援など各種の

重点支援事業の理解を深め、多くの役立つプログラ

ムを実施する月間として定められています。寄付の

お願いばかりで心苦しくありますが一人最低 100

ドルをお願いしたいと存じます。 

 10月 26日、新春夫婦例会の内容を考えて頂く、

親睦委員の会合を開催して頂きました。お疲れ様で

した。いい案は出ましたでしょうか？また伺わせて

いただきます。 

 同じ日、宇恵幹事と私は海南 3クラブ会長幹事会

に出席してきました。世間話に終始致しましたが、

海南ロータリークラブも 2月の清掃活動に参加さ

れたい旨の話がありました。また、海南の 3つのロ

ータリークラブの合併のお話も出ましたが、「難し

いこと」との結論に至りました。 

 さて、昨日衆議院選挙も終了し、自民党は若干議 

 

席を減らしたものの、内閣の中心となることが決定

いたしました。岸田総理には是非苦難の中にある日

本を引っ張って頂きたいと思います。 

 

６．幹事報告               幹事 宇恵 久視 君 

〇メーキャップ 

御坊 RC  10月 8日、22日 中西 秀文 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

粉河ＲＣ   11月 17日（水）→11月 17日（水） 

名手公民館（外部卓話） 会場変更 

 和歌山西ＲＣ 11月 17日（水）→11月 17日（水） 

カフェ例会 

        11月 24日（水）→11月 25日（木） 

18：00～ 「魚菜八風」 

 和歌山東ＲＣ 11月 18日（木）→11月 18日（木） 

18：30～ ダイワロイネットホテル和歌山４F 

（和歌山北 RCとの合同例会） 

〇１1月ロータリーレート 

１＄＝１１４円 

 

７．閉会点鐘 

 

【次回例会】 

11月 8日（月）12:30～ 海南商工会議所４F 

ゲスト卓話  「消防の現状」 

 海南消防署長 竹田 正樹 様 

 

 

 

Happy birthday！ 

11 月のお祝い 
 

○会員誕生日 

25 日 花畑 重靖 君    27 日 深谷 政男 君 

29 日 岩井 克次 君 

○奥様・旦那様誕生日 

1日 山名 道代 様   12日 千賀 基子 様  

19日 角谷みゆき様    25日 楠部 ゆか 様  

○結婚記念日 

1日 寺下  卓 君    3日 上田 善計 君 

 8日 岩井 克次 君    21日 花田 宗弘 君 

22日 中村 俊之 君    27日 田岡 郁敏 君 
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○一般ニコニコ 

山名 正一 君  快気祝いです。３カ月半ぶりの

例会出席です。胃がんが見つか

りまして３/４切りました。その

後 10㎏瘦せました。クラブより

お見舞いを頂き、ありがとうご

ざいました。 

寺下 卓 君  ゴルフで福岡に行きました。久

しぶりの旅でとても良かった。 

重光 孝義 君  ２週間程前に散髪に行きました。

最近パーマをかけているのです

が、強めにかけて、犬みたいに

なっています。 

上野山 雅也 君 この前のゴルフで久しぶりに皆

と宴会が出来て楽しかったです。        

昨日、投票所の管理を初めてし

ました。長時間大変でした。 

奥  喜全 君  昨日、海南医師会のゴルフコン

ペに参加しました。久しぶりの

ゴルフで成績ももう一つで、ブ

ービーでした。 

倉橋 利徳 君  娘の修学旅行がやっと行けるよ

うになり、北海道の予定が四国

になりました。 

楠山 友加江 君 風邪気味で、今日倉橋先生に診

てもらいました。コロナで風邪

もひけない時代です。 

倉橋 順子 君  コロナの抗体検査をしました。

良い結果でした。 

阪口 洋一 君  先週木・金曜日で花田さん、林

さんと３人で高野山～竜神温泉

を巡ってきました。 

花田 宗弘 君  阪口さんと同じで竜神に行った

んですが、戦時中に B21 が落ち

たところが、あって、その時の

お墓がありました。 

上田 善計 君  親睦委員会のあと、３月ごろか

ら行ってなかったアロチに行き

ました。 

前田克仁 君  先週木曜日、瀬田ゴルフ北コー

スに行って来ました。今週女子

プロがやるので、コースも難し

かったですが、優勝しました。 

田中  淳 君  土・日で白浜に行って来ました。

孫がパンダの電車に乗りたいと

言うことでして、帰り大渋滞し

ていたので、週末に行くときは、

気を付けてください。 

楠部  均 君    ゴルフコンペお疲れ様でした。

福岡の友人と会う約束をしてい

ましたが、なぜか桑添さん上野

山さんも一緒に行きました。こ

の週末も東京で昔の友人に会い

ました。そのきっかけが、ロー

タリーでした。 

角谷 太基 君  この前のコンペで優勝しました。

その時の景品すごくいい肉を昨

日食べました。 

宇恵 久視 君  昨日、嫁さんと２人で久しぶり

に食事に行きました。 

魚谷 幸司 君  昨日、海南医師会のゴルフコン

ペがありました。優勝しました。 

中村 俊之 君  今週の日曜日、本来なら漆器ま

つりですが、コロナで中止です。

黒江るるるというイベントがあ

ります。皆さん来て下さい。 

 

 

 

 

 

全ロータリー会員を対象とした 

2021 年調査を 11 月に実施 
 

全ロータリー会員を対象とした 2021 年調査は、会

員としての皆さまの経験、ロータリーでよいこと、

よくないこと、会員として期待することなど、ご意

見やご感想を聞かせいただくことを目的としてお

ります。 

 この調査は、有効な E メールアドレスが国際ロ

ータリーに登録されているロータリークラブとロ

ーターアクトクラブの全会員に送付されます。調査

をお受け取りいただけるよう、11 月 1 日までに My 

ROTARY にログインしてご自分の E メールアドレ

スを追加または更新してください。 

 調査は 11 月初旬に一斉送信される予定となって

おります。何とぞご協力をお願いいたします。 

------------------------------------------------------------------- 

 

 

2022 年ロータリー国際大会 
年次ロータリー国際大会は、ほかでは味わえない

特別なイベントです。世界中の人たちと出会い、奉

仕の成果をともに祝い、世界が抱える課題の解決策

を一緒に模索できる唯一の機会が、国際大会です。

これらを一カ所で体験しながら、生涯忘れられない

思い出をつくることができます。 

2022 年 6 月 4 日～8 日にヒューストン（米国テ

キサス州）で開催される国際大会も、盛大なイベン

トとなるでしょう。ヒューストンの人たちは、ロー

タリーの会員基盤と同じように多様であり、私たち

の奉仕のアプローチと同じように創意にあふれ、ロ

ータリー会員と同じように温かい心でもてなして

くれます。直接ヒューストンに足を運べない方も、

バーチャル国際大会プログラムを通じてご参加い

ただけます。世界が絶え間なく変化する中で、ロー

タリーも変化しなければなりません。 

RI 会長 シェカール・メータ＆ラシ・メータ 
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